

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilaksanakan pada peserta didik kelas VIII B di SMPIT Al Azhar Jaya Indonesia dalam upaya meningkatkan kognitif belajar pada mata pelajaran Alquran Hadits melalui penerapan metode *Cooperative Script* maka dapat disimpulkan, yaitu :

1. Pemahaman belajar peserta didik pada mata pelajaran Alquran Hadits meningkat setelah penerapan metode *Cooperative Script*. Hal ini dapat dibuktikan dengan perolehan nilai pemahaman peserta didik pada mata Pelajaran Alquran Hadits dimana mereka mempresentasikan pemahamannya dengan baik dan jelas maka dalam penelitian ini dapat dikatakan tuntas dan berhasil terlihat dalam penguatan kognitif peserta didik mengalami peningkatan pemahaman.

Penelitian ini dapat berhasil dibuktikan dengan hasil pengamatan atau observasi pemahaman belajar selama dikelas seperti menjelaskan, memberikan contoh dan menyimpulkan.

2. Langkah penerapan metode *Cooperative Script* dalam penelitian ini dilaksanakan melalui berbagai macam susunan kegiatan pembelajaran yang dirancang dengan menyesuaikan situasi dan kondisi kelas serta peserta didik pada setiap pertemuannya.

Dalam penggunaan metode *Cooperative Script* ini peneliti juga harus menyesuaikan dengan materi yang akan dibahas disetiap pertemuannya, serta menyediakan media pembelajaran yang mendukung dan menarik perhatian peserta didik. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan hasil lembar kerja peserta didik pada kegiatan pembelajaran.

B. Saran

1. Lembaga SMPIT Al Azhar Jaya Indonesia

Kepada SMPIT Al Azhar Jaya Indonesia diharapkan untuk terus bisa mengupayakan dan mengembangkan serta melengkapi sarana dan prasarana yang ada di SMPIT Al Azhar Jaya Indonesia sehingga kegiatan pembelajaran bisa berjalan dengan maksimal dan lebih bervariasi.

2. Guru Mata Pelajaran Alquran Hadits

Guru diharapkan mampu menciptakan suasana kelas yang aktif dan menyenangkan dalam setiap kegiatan pembelajaran. Menguasai berbagai metode pembelajaran yang menyenangkan agar pemahaman belajar peserta didik dalam menguasai materi PAI terutama Alquran Hadits terus meningkat.

3. Peserta didik

Peserta didik diharapkan selalu berusaha aktif dalam setiap kegiatan pembelajaran pada mata pelajaran Alquran Hadits. Dan terus berusaha untuk meningkatkan pemahamannya agar pembelajaran selalu menarik dan tidak membosankan. Serta

diharapkan terus menerapkan akhlakul karimah yang baik di sekolah maupun di luar lingkungan sekolah.